



News

Hallo liebe Mitglieder,

hier wieder mal ein paar Infos zum Vereinsgeschehen.

Die Wechselbrücke ist nun endlich Geschichte. Sie wurde vom Käufer gestern abgeholt.

Ansonsten steht gerade alles im Zeichen der kommenden Schrennenausstellung und der Modellbahnbörse. Gestern wurde der Belegplan für die Schranne erstellt, und die weiteren Arbeitsabläufe festgelegt. Einige Anmeldungen zur Modellbahnbörse liegen schon von Ausstellern vor, und es werden noch welche dazu kommen. Also dürften wir hier ein großes Angebotsspektrum hinbekommen.

Das Vereinsheim wurde in den letzten Wochen mal wieder kräftig aufgeräumt.

Dann hätte ich noch eine Bitte an alle:

Wenn ihr in den sozialen Medien (Facebook, Instagram) einen Post oder ein Story zu unseren Veranstaltungen entdeckt, dann bitte **teilen, teilen, teilen**. Damit wir eine möglichst große Zahl an Sichtbarkeit erreichen. Sollte noch jemand Flyer haben wollen, die er irgendwo verteilen könnte oder möchte, dann bitte melden.

Gute Zeit an alle

Hans-Joachim